



■ Premio Discapnet de la Fundación ONCE Repsol, comprometida con la discapacidad

Repsol y su Fundación han recibido el premio Discapnet de la Fundación Once por su compromiso con las personas con discapacidad. El jurado ha querido reconocer con este galardón la labor que realizan para la integración de este colectivo. S.A.R. la Princesa de Asturias, presidenta de Honor de los premios, ha entregado el galardón al director general de la Secretaría General y del Consejo de Administración de Repsol y vicepresidente de la Fundación Repsol, Luis Suárez de Lezo, que representó a la compañía en la ceremonia que tuvo lugar la pasada semana. ■